

---

# GACETA MEDICA DE MÉXICO

---

—••••—  
PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA DE MEDICINA DE MEXICO.

---



## NECROLOGIA.

---

**D**EJAMOS por hoy los trabajos médicos para dar cabida en la Gaceta á las manifestaciones de dolor con que las Sociedades científicas y la Academia de Medicina, han tributado los últimos homenajes al Sr. Dr. D. Lauro M. Jimenez, muerto el 27 del próximo pasado.

Si nada podemos contra los inescrutables decretos de la Providencia, que al ménos las lágrimas de nuestros ojos y el profundo dolor de nuestro corazon, sirvan de lenitivo á nuestras penas; y así habrémos cumplido con lo que exigen de nosotros la amistad, la admiracion, la gratitud, y el reconocimiento: la muerte podrá romper las relaciones físicas del hombre; pero nunca extenderá su imperio hasta sofocar las puras expansiones del alma: el llanto regará siempre la tumba del amigo, la admiracion cubrirá de flores el sepulcro del sabio é inscribirá su nombre en el libro de la inmortalidad; y la gratitud verterá lágrimas de ternura al recordar al benefactor.

Triple deber que tiene que cumplir la comision de publicacion de la Gaceta Médica en estos momentos, al ver desaparecer del seno de la Academia á su Presidente, y del de la Comision á su compañero y amigo. El ¡ay! dolorido que exhala nuestro pecho es tan justo como espontáneo: si tuviéramos que motivarlo, nos bastaria abrir las páginas de casi todas las publicaciones científicas de nuestro país, en donde están consignados luminosos escritos sobre la medicina y ciencias naturales, fruto de las lucubraciones de nuestro compañero el Dr. Lauro M. Jimenez: nos bastaria recordar que por sus esfuerzos la Academia

de Medicina se puso en contacto con las principales Sociedades de Europa y América: que á él solo se le debe la ereccion y conservacion de la Sociedad Filoiátrica, plantel de jóvenes estudiantes que ha producido ya sazonados frutos, y que se presenta como un faro luminoso en la carrera médica de la juventud: que casi todas las Sociedades científicas le abrieron las puertas admitiéndolo como su socio, y que en algunas ha obtenido el honor de la reeleccion en el cargo de Presidente.

No emprenderémos formar su biografía: la Academia nombrará la comision que dibuje minuciosamente los hermosos rasgos de su vida pública, presentándolo á la posteridad como un modelo digno de imitarse. A nosotros solo nos toca poner una flor más sobre su tumba, y lamentar nuestra desgracia. Como hombre honrado y cristiano, disfruta en estos momentos el premio á sus virtudes en el mundo de las recompensas: como sabio, su nombre quedó definitivamente escrito con caracteres de oro en el templo de la fama; y la humilde losa que cubre para siempre sus restos venerandos, nos está dando una leccion, de que solo la virtud, el saber y la filantropía dejan inmortales recuerdos. Por eso se han hecho célebres aquellas hermosas palabras con que Pericles, moribundo, contestó á sus aduladores: «El solo mérito que me llena de orgullo en estos momentos, es el que nadie ha vestido luto por mi causa.» Nosotros pondriamos por único epitafio sobre la tumba de Jimenez: «Consagró su vida al estudio y al alivio de la humanidad; y educó una juventud inspirada de los mismos sentimientos, que despues de su muerte continuará su obra.»

La comision de publicaciones, que puede apreciar la pérdida que hemos sufrido, se limita á quemar este grano de incienso, segura de que su aroma es tan puro, como es noble y sincero el sentimiento que lo produce.—LA COMISION DE PUBLICACIONES.



#### POR LA ASOCIACION SEMINARISTA.

**E**L hombre, criatura de Dios, hecho á imágen y semejanza de su autor: el hombre, la obra más perfecta de la creacion, y cuyo destino es altísimo y el más noble y grandioso entre los de todos los seres creados, como que tiene por principio á Dios y por fin y recompensa al mismo